

Conception et Soumande de Saint-Augustin. Il écrit : “M. Délorme Soumande, (1) chanoine de la cathédrale de Québec, actuellement à Paris en qualité de député pour les affaires de son chapitre, compte deux tantes maternelles parmi ces religieuses. . . . .” Pas un mot du grand pénitencier Joseph Thierry Hazeur ! Il faut croire que le bon jésuite n'avait pas de lui une haute idée, puisqu'il ne pense seulement pas à lui et va chercher son frère qui est en France.

Nous n'avons à l'archevêché que deux lettres du chanoine Hazeur. Celles qu'il adressait à Paris—plusieurs chaque année pendant trente-quatre ans—sont très probablement perdues, mais celles de son frère De L'Orme sont nombreuses et feraient tout un volume. Je ne publierai que les plus intéressantes, les unes écrites au chapitre, les autres au grand pénitencier.

MGR HENRI TÊTU

(A suivre)

— o —

## NOMS GÉOGRAPHIQUES

—

### PARRY SOUND

Au fond d'une des larges échancrures de la baie Georgienne, sortes de bras de mer qui s'étendent parfois jusqu'à une distance considérable dans les terres et que les Anglais appellent des “Sounds”, se trouve un port de premier ordre auquel on a donné le nom de Parry Sound.

(1) Encore un autre nom. Il fallait écrire Hazeur De L'Orme.